

EXOTIC RAJA AMPAT & SORONG OPTION A 5D4N

(TMTADVRAJA05)

Validity : 18 Oct 2016 - 31 Dec 2017

Day 1 : KEDATANGAN SORONG - SORONG CITY TOUR - PELABUHAN SORONG - WAISAI - MANSUAR ISLAND (D)

Tiba di Sorong Airport. Anda akan disambut oleh driver dan diantar mengunjungi Pagoda Sorong, Tembok Berlin, dan berbelanja oleh-oleh khas Papua. Kemudian melanjutkan perjalanan menuju pelabuhan Sorong sekitar 30 menit. Perjalanan ke Waisai akan ditempuh selama 2 jam dengan Kapal Marina Express. Sesampainya di Waisai, anda akan kembali melanjutkan perjalanan menuju Resort yang terletak di Pulau Mansuar menggunakan speed boat selama 45 menit. Check in di Raja Ampat Dive Lodge Resort. Makan malam disediakan di Resort. Acara bebas.

Day 2 : MANSUAR ISLAND (RESORT) - SAWINGRAI - BIRD WATCHING & SNORKELING - MANSUAR ISLAND (B/L/D)

Makan pagi di Resort. Hari ini anda akan kami ajak menuju Desa Sawingrai yang terletak di seberang Resort dengan perjalanan 10-15 menit by boat melewati perkampungan penduduk lokal dan trekking di hutan selama sekitar 40 menit untuk melihat burung cendrawasih. Selama perjalanan, Anda dapat melihat Anggrek Hutan serta burungburung cantik lainnya yang hidup di Hutan Papua. Makan siang disediakan dalam bentuk box. Setelah Bird watching, anda dapat memberi makan ikan di dermaga. Setelah itu kembali ke hotel dan acara bebas. Anda dapat snorkeling di area resort. Makan malam disediakan di Resort.
(Note: Burung Cendrawasih sulit ditemukan saat musim hujan).

Day 3 : MANSUAR ISLAND (RESORT) (B/L/D)

Makan pagi di Resort. Hari ini anda dapat snorkeling atau bersantai di resort. Makan siang dan malam akan disediakan di Resort.

Day 4 : MANSUAR ISLAND - WAISAI - SORONG (B)

Setelah makan pagi di Resort, check out dan perjalanan kembali ke Waisai dengan menggunakan speed boat. Tiba di Waisai, anda akan melanjutkan perjalanan menuju Sorong menggunakan Kapal Marina Express. Sesampainya di Sorong, anda akan diantar ke hotel untuk check in di Swiss-Belhotel Sorong dan acara bebas.

Day 5 : KEBERANGKATAN SORONG (B)

Setelah makan pagi di hotel, check out dan Anda akan diantar menuju Airport untuk penerbangan kembali ke kota tujuan.

* Harga Dalam Ribuan Rupiah

HOTEL CATEGORY	TRAVELING PERIOD	TOTAL PAX	ADULT			CHILD			
			Single	Double	Xtra Bed	Ex-Bed	No Bed	Twin	Infant
	18 Oct 2016 - 31 Dec 2017	2 - 2 Pax	16.170	14.540	N/A	N/A	N/A	N/A	N/A
RAJA AMPAT DIVE LODGE + SWISS-BELHOTEL SORONG	18 Oct 2016 - 31 Dec 2017	3 - 4 Pax	14.570	12.940	N/A	N/A	N/A	N/A	N/A
RAJA AMPAT - RAJA AMPAT DIVE LODGE RESORT	18 Oct 2016 - 31 Dec 2017	5 - 6 Pax	13.000	11.330	N/A	N/A	N/A	N/A	N/A
SORONG - SWISSBEL HOTEL SORONG	18 Oct 2016 - 31 Dec 2017	7 - 10 Pax	12.650	11.000	N/A	N/A	N/A	N/A	N/A

* Nilai dalam mata uang rupiah dihitung berdasarkan kurs asumsi dan dapat berubah sewaktu-waktu

TERM AND CONDITION

Harga Termasuk	Harga Tidak Termasuk
<ol style="list-style-type: none"> 3 malam akomodasi di Raja Ampat Dive Lodge dan 1 malam di Swiss-belhotel Sorong Tiket Ferry VIP class Kapal Marina Express Sorong - Waisai - Sorong Speed boat Waisai - Mansuar Island (Resort) - Waisai Transportasi dan tour sesuai program Makan sesuai program Snorkeling gear rental (snorkel, masker, fins) pada hari 2 & 3 Conservation fee 	<ol style="list-style-type: none"> Tiket pesawat beserta tax (pajak) ke/dari Sorong Pengeluaran pribadi (laundry, minibar, telephone, dll) Tipping Transfer, tour dan makan diluar yang tertera di itinerary PPN 1 %

INFORMATION

- Harga berlaku untuk WNI
- Harga tidak berlaku pada periode High season seperti Liburan sekolah, Idul Fitri, Natal dan Tahun Baru
- Jadwal Kapal Marina Express dari Sorong ke Waisai atau sebaliknya berangkat sekitar pukul 2 siang (kecuali hari Sabtu berangkat sekitar pukul 11 pagi), dan ada tentative schedule setiap Senin, Rabu dan Jumat yang berangkat jam 9 pagi **subject to change*
- Tour di Sorong akan di sesuaikan juga dengan jadwal Marina Express, apabila Marina Express berangkat lebih awal maka durasi tour akan disesuaikan
- Jadwal tour dapat berubah sewaktu-waktu tergantung kondisi cuaca
- Tidak ada pengembalian uang untuk service yang tidak digunakan
- Tour ini sangat tidak disarankan untuk anak yang berusia dibawah 10 tahun
- Alat snorkeling sepenuhnya menjadi tanggung jawab peserta tour, apabila terjadi kehilangan dan kerusakan maka peserta tour DIWAJIBKAN menggantinya

JADWAL PERJALANAN/ HOTEL/ PESAWAT/ HARGA TOUR DAPAT BERUBAH SEWAKTU-WAKTU DENGAN/ TANPA PEMBERITAHUAN TERLEBIH DAHULU UNTUK MENYESUAIKAN KEADAAN

Travel Consultant :

Branch :

Phone :